

ATENAS Y LAS ISLAS CÍCLADAS

atenas, mykonos y santorini



Duración

8 días

Precio

Desde 1.655 €

Información

Un viaje de novios a Atenas, Mykonos y Santorini es una experiencia mágica que combina la rica historia de la antigua Grecia con la belleza y el romance de las islas griegas. Desde los tesoros arqueológicos de Atenas hasta las playas de arena dorada de Mykonos y los impresionantes paisajes de Santorini, este viaje será un recuerdo inolvidable de amor y aventura.

Comenzarás tu viaje en Atenas, la cuna de la civilización occidental. La Acrópolis, con el majestuoso Partenón iluminado por la luz del amanecer o el atardecer, te transportará a la antigüedad griega. Pasear por las calles de Plaka, con sus tiendas encantadoras y tabernas tradicionales, te permitirá sumergirte en la cultura local.

Luego, viajaremos a Mykonos, una isla conocida por su energía animada y su belleza escénica. Las playas de aguas cristalinas, como Paradise y Super Paradise, te invitarán a relajarte bajo el sol griego. Por la noche, Mykonos cobra vida con su vida nocturna vibrante, con bares y discotecas que ofrecen entretenimiento hasta altas horas de la madrugada.

Para finalizar este maravilloso viaje descubriremos Santorini, la joya del Egeo. La imagen icónica de las casas blancas y cúpulas azules en lo alto de acantilados sobre el mar turquesa es simplemente deslumbrante. Puedes explorar los encantadores pueblos de Oia y Fira, disfrutar de paseos en barco por la caldera y contemplar la puesta de sol más famosa del mundo desde la punta de Santorini.

Durante tu tiempo en estas hermosas islas, podrás disfrutar de la deliciosa **gastronomía griega, que incluye platos como el moussaka, el souvlaki y los frescos pescados y mariscos.** No olvides probar el vino local y los dulces tradicionales como el haklava

Este viaje de novios te permitirá crear recuerdos inolvidables mientras exploras la historia, la cultura y la belleza natural de Grecia. Desde los momentos románticos en Santorini hasta la diversión en Mykonos y el legado histórico de Atenas, cada destino te ofrecerá experiencias únicas que fortalecerán vuestro amor y crearán un vínculo especial en esta nueva etapa de vuestra vida juntos.

Itinerario

Día 1 Ciudad de Origen - Atenas

Vuelo desde tu aeropuerto de origen a Atenas. Llegada. Recepción y traslado de llegada al hotel en Atenas, la capital de Grecia. Atenas es la capital histórica de Europa, con una larga historia, que se remonta al primer asentamiento en el Neolítico. En el siglo V a.C. (la "Edad de Oro de Pericles") - la culminación de la larga y fascinante historia de Atenas - los valores y la civilización de la ciudad adquirieron un significado universal. A lo largo de los años, una multitud de conquistadores ocupó Atenas y erigió monumentos únicos y espléndidos. En 1834, se convirtió en la capital del Estado griego moderno y en los dos siglos transcurridos desde entonces se ha convertido en una atractiva metrópolis moderna con un encanto inigualable. Alojamiento en Atenas.

Día 2 Atenas

Desayuno en el hotel. A la hora indicada recogida para realizar una visita panorámica de Atenas que nos enseñará los contrastes que tiene esta fascinante ciudad. Veremos el Estadio Panatenaico donde tuvieron lugar los primeros Juegos Olímpicos de los tiempos modernos, pasaremos por la residencia del Primer Ministro (antiguo Palacio Real) custodiada por los Euzones con sus coloridos uniformes, el Templo de Zeus Olímpico, El Arco de Adriano, el Parlamento y el monumento al Soldado Desconocido, la Academia, la Universidad, el Museo Nacional y la Plaza de la Constitución. En la Acrópolis visitaremos las obras maestras arquitectónicas de la edad de oro de Atenas: Los Propileos, el Templo de Atenea Nike, el Erecteión y el Partenón. Terminamos la visita en el Museo de la Acrópolis. Resto de día libre. Alojamiento en Atenas.

Día 3 Atenas - Mykonos

Desayuno en el hotel. Recogida para traslado al puerto del Pireo para abordar el ferry a Mykonos, la isla cosmopólita más famosa del conjunto de las islas de Grecia, un paraíso encalado en el corazón de las Cícladas. Las Cícladas comprenden alrededor de doscientas veinte islas. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento en Mykonos.

Día 4 Mykonos

Disfruta de tu desayuno en el hotel de Mykonos. Un día libre para explorar las playas y la isla a tu propio ritmo o relajarte en el hotel. Alojamiento en Mykonos.

<u>Día 5 Mykonos - Santorini</u>

Desayuno en el hotel en Mykonos. Recogida y traslado al puerto de Mykonos para tomar el ferry a la isla de Santorini, isla de mitos y leyendas, con puestas de sol mundialmente famosas e impresionantes paisajes volcánicos. Llegada y traslado al hotel. Tiempo libre para relajarse o para explorar la ciudad a tu propio ritmo. Alojamiento en Santorini.

Día 6 Santorini

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para explorar Santorini. Camina por las concurridas y estrechas calles de Fira, la capital de Santorini, y por el pintoresco Imerovigli con vistas a la escarpada roca roja Skaros. Experimenta la aventura, única en la vida, de subir los 286 escalones, muy cerca del acantilado, que lleva a Oia y luego esmalta la maravillosa puesta de sol con los miles de colores. Visita Pyrgos, la joya medieval que domina la colina, ofreciendo la mejor vista panorámica de la isla. Conoce cada uno de los asentamientos de la isla caminando por las estrechas calles de adoquines y admira las pequeñas capillas blancas, las casas blancas de las cuevas con las ventanas azules y las imponentes mansiones de las familias medievales ricas de la isla. La isla de Santorini acoge algunas de las playas más espectaculares del Egeo, entre otras razones, por su emblemática arena negra, componiendo una estampa sorprendente cuando estos colores se mezclan con los azules intensos del litoral. Hay playas para todos los gustos en Santorini; tanto para parejas solitarias, como para familias e incluso para los que se quieren divertir al ritmo de la música. La cantidad de playas con las que cuenta Santorini es verdaderamente impresionante. Alojamiento en Santorini.

Día 7 Santorini - Atenas

Desayuno. Recogida para traslado al puerto de Santorini. Ferry al puerto del Pireo en Atenas. A su llegada, traslado al hotel en Atenas. Alojamiento en Atenas.

Día 8 Atenas - Ciudad de origen

Desayuno. A la hora convenida recogida en el hotel y traslado al aeropuerto internacional de Atenas. Vuelo de regreso

SALIDAS 2024 Del 1/4/24 al 31/10/24: diarias

HOTELES: Atenas: Hotel Pan***, Hotel Plaka***, hotel Polis grand**** Mykonos: Hotel Kamari***, Hotel Petinos**** Santorini:

Hotel Kamari Beach ***, Orama hotel*****

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- · Vuelos en línea regular, clase turista.
- \cdot Traslados privados aeropuerto hotel aeropuerto en Atenas.
- \cdot Traslados regulares puerto hotel puerto en las islas.
- \cdot 3 noches de alojamiento en Atenas con desayuno.
- \cdot 2 noches de alojamiento en Mykonos con desayuno.
- \cdot 2 noches de alojamiento en Santorini con desayuno.
- \cdot Billetes de ferry Atenas Pireo Mykonos en clase turista.
- \cdot Billete de hydrofoil Mykonos Santorini y Santorini Atenas Pireo en clase turista.
- \cdot Visita de medio día a la ciudad de Atenas con Acrópolis y Museo.
- · Seguro de viaje.
- · Tasas aéreas y de carburante.

Precio

DESDE 1.655€

PRECIO POR PERSONA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

